

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kasih karunia Tuhan yang selalu menyertai sehingga skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Berbasis *Pictorial Riddle* dan Berpikir Kritis terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Pokok Fluida Dinamis di Kelas XI Semester II SMA Negeri 17 Medan T.P. 2015/2016” ini dapat tersusun dengan baik mulai dari tahap persiapan hingga pelaporan hasil penelitian. Karya ilmiah skripsi ini disusun sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Drs. Jurubahasa Sinuraya, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si, Bapak Purwanto, S.Si, M.Pd, Ibu Dr.Sondang R. Manurung, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Bapak Drs. Henok Siagian, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si dan Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd selaku ketua jurusan fisika dan ketua prodi pendidikan fisika FMIPA UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Soagahon Simanungkalit, SH selaku kepala sekolah SMA Negeri 17 Medan, Bapak Drs. Padin Sitanggang, dan Bapak Drs. Togap Napitupulu selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis

selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan kepada Ayahanda tercinta Samson Gultom dan Ibunda tercinta Morani Matondang yang senantiasa terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti diberikan kepada penulis. Kepada Kakak terkasih Marna Gultom dan Adik terkasih Very Tona Gultom, Juanri Gultom, Ricard Leonardo The Caprio Gultom yang telah banyak berperan dalam memberikan dukungan dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di perkuliahan hingga selesainya skripsi ini. Kepada Keluarga Oppung Kharis Gultom, terimakasih yang banyak penulis ucapkan karena keluarga ini yang turut mendukung perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Kepada Sahabat-sahabatku yang kukasihi Monika Simanjuntak, Putri Oka Siahaan, Hotdi Samosir, Eka Panjaitan, Derlin Lumbantoruan, Putri Sion, Fransiska, Evani Doana, Pretty Silaban, Methary Sinaga, David Manurung, Cihur Ujung, Aleksander Sihotang, Putri Srijayanti dan seluruh keluarga besar Fisika Dik A 2012 yang selalu mendampingi sejak awal perkuliahan hingga akhir penyusunan Skripsi ini. Kepada teman seperjuangan satu dosen pembimbing (Mustika Pasaribu, Minar Sinaga, Rosita Dewi, Fakhrunisyak. Ucapan terimakasih untuk teman satu PPL (terkhusus untuk Evi Naibaho), serta sahabat-sahabat lainnya yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Masrida Gultom

NIM. 4123121035